



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
COMISIÓN DE MOVIMIENTO	
12 JUL 2023	
Recibido.....	11:18.....Hs.
Exp. N°.....	52.035.....C.D.

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

De su interés la V EDICIÓN DEL TORNEO INTERNACIONAL DE FÚTBOL INFANTIL "DIEGO BARISONE" organizado por la Escuela de Fútbol del Club Unión, que se desarrollará del 05 al 08 de Septiembre en el Predio de la Liga Santafesina de Fútbol "Fraternidad Deportiva" y en el Estadio 15 de Abril del Club Atlético Unión de la ciudad de Santa Fe.

Ariel Bermúdez
Diputado Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Transcurría Noviembre del año 1995, con un difícil marco institucional, del cual, surge a partir de una histórica Asamblea, la conformación de una nueva Comisión Directiva, encabezada por pedido de los socios, por Ángel Malvicino.

Como decisión de esa misma Comisión Directiva, y formando parte del Fútbol Amateur, aunque con autonomía y su propia organización, se crea en ese momento una nueva Escuela de Fútbol, dirigida y llevada adelante, exclusivamente por Profesores de Educación Física, poniendo énfasis en aspectos Formativos y pedagógicos en la etapa de iniciación en el fútbol, recibiendo chicos de hasta 12 años de edad, participando en actividades no competitivas y con un objetivo de formar también en la identidad y el sentido de pertenencia a la Institución. Aquella autonomía, permitió que su funcionamiento fuera desde un inicio no solo autosustentable, premisa seguida desde un comienzo, sino que, además su desarrollo permitiera también contribuir permanentemente con recursos económicos y materiales para el Fútbol Amateur y otras áreas del Club Atlético Unión.

Así fue que ininterrumpidamente, desde ese momento la misma se mantuvo funcionando y en permanente crecimiento, comenzando en 1996 con la realización de su 1º Encuentro Anual de Fútbol Infantil «Ángel Malvicino» con características entonces no competitivas, que se hiciera anualmente en «La Tatenguita», hasta la gran realidad hoy del Torneo Internacional, que en la actualidad ya ha superado la cantidad de 3500 participantes de más de 6 países latinoamericanos, convirtiéndose en uno de los principales de la provincia y el país.

En su Temporada N°20 (2015) comenzó la saga de Torneos Nacionales e internacionales que marcaría un hito para la Ciudad de Santa Fe, pero también se complementó con una Fiesta aniversario en el Estadio Ángel



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Malvicino para más de 1000 personas, con Presencia de jugadores del Plantel Profesional, jugadores profesionales surgidos en la escuela de Fútbol, directivos, y profesores.

Al año siguiente, y a raíz del accidente protagonizado por el querido Diego Francisco Barisone, jugador profesional surgido de nuestra Escuela y formado en nuestro Club, se decide, como homenaje y reconocimiento, que el Torneo y la Escuela de Fútbol, lleven su nombre.

Asimismo, más allá de conservarse las características de la práctica no competitiva de la disciplina como premisa en esta etapa de formación, la Escuela de Fútbol de Unión, ha sido y seguirá siendo usina de futbolistas para las divisiones menores del club y habiendo proyectado distintos futbolistas al plano profesional.

Este prestigioso torneo de fútbol infantil, reunirá en esta V edición, a cerca de 2.800 jóvenes futbolistas de escuelas de fútbol provinciales, nacionales e internacionales, de las categorías 2007 a 2012. La coordinación del Torneo estará a cargo del Profesor Leonardo Aguilar (Coordinador Escuela de Fútbol C.A.U), y las delegaciones se alojarán en distintos predios de la ciudad de Santa Fe.

El Torneo es de carácter competitivo, pero su principal objetivo es de formación, la formación, integración e interrelación de cada uno de los niños participantes y que cada uno de ellos reciba un trofeo en reconocimiento por su participación.

El Torneo lleva el nombre de Diego Francisco Barisone, jugador nacido en la Escuela de Fútbol del Club Atlético Unión de Santa Fe, y que falleció trágicamente en la autopista Santa Fe-Rosario en el mes de Julio de 2015, regresando a Buenos Aires para sumarse al entrenamiento de Lanús, después de haber pasado unos días en nuestra ciudad. Un jugador que dejó una inmejorable opinión tanto como persona como deportista, lo que realizó



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

su figura como símbolo y ejemplo a seguir para los niños y jóvenes del club.
Hoy la Escuela de Fútbol lleva su nombre y sus valores como bandera.

Por todo lo expuesto, solicito el acompañamiento de mis pares en el
presente Proyecto de Declaración.

Ariel Bermúdez
Diputado Provincial